

Es noticia: [Reforma tributaria](#) | [América de Cali](#) | [El País Denuncia](#)

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

> [CALI](#)

Colombia Birdfair llegó a Expo Osaka para mostrar la megadiversidad de aves en Cali y atraer turistas

El evento se desarrolla entre el 1 y 2 de septiembre.



El 1 y 2 de septiembre, la Alcaldía de Cali, Colombia Birdfair y las aves de Cali, estarán presentes en el Pabellón Colombia en la macrorrueda internacional en el desarrollo de Expo Osaka 2025. | Foto: Colombia Birdfair

 Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Noticias Destacadas



Colombia Birdfair llegó a la Expo Osaka, realizada en Japón, una plataforma para mostrar la riqueza natural en el país, especialmente en Cali y los miles de especies de aves de la región en este evento global que tiene como lema principal: "**Diseñando la sociedad del futuro para nuestras vidas**".



Colombia conecta con Asia en la Macrorrueda Internacional en Osaka 2025; participan 62 exportadores

La delegación oficial de la Alcaldía de Cali, fue impulsada por el alcalde Alejandro Eder y liderada por la Secretaría de Turismo y Secretaría de Desarrollo Económico, Mabel Lara, quienes expresaron la necesidad de llevar a la ciudad a este evento que **reúne a más de 150 países** que exhiben sus avances y su cultura para inspirar a los visitantes y fomentar la reflexión sobre el futuro.





Wagner indicó que "la finalidad de la participación de la Colombia Birdfair en esta misión comercial, es motivar a los observadores de aves y las empresas del sector del ecoturismo de Asia a venir a Colombia y atraer turistas interesados en la observación y la fotografía de aves". | Foto: Colombia Birdfair

Por ello, el Pabellón Colombia, cuyo lema es "Colombia, el País de la Belleza", busca fortalecer los lazos comerciales con Asia, en uno de los escenarios de negocios y promoción más relevantes del mundo.

Enlaces patrocinados por Taboola

Colombia Birdfair, representando a Cali





La presencia de Colombia Birdfair en Osaka busca mostrar la riqueza natural de la región. | Foto: Colombia Birdfair

Además, Wagner añadió que “esta participación se logra gracias al apoyo decidido, tanto económico como técnico, de la Secretaría de Turismo y de la Alcaldía de Cali, liderada por el alcalde Alejandro Eder, y se enmarca en un proyecto financiado por dicha Secretaría, que busca posicionar a nivel internacional la Colombia Birdfair como uno de los eventos más importantes a nivel mundial, posicionando a Cali como destino de aviturismo de clase mundial”.

Leer Más

00:00

02:00



La feria de las aves Colombia Birdfair sembrará árboles en Los Farallones de Cali para compensar su huella de carbono

Valle del Cauca, un departamento de aves

En el corregimiento Yanaconas, al sur de Cali, vivió en agosto la Feria Internacional de Aves de Colombia, Colombia Birdfair, en alianza con Translaval y el apoyo del programa Siembra Alegría de Cotelco Valle y la Fundación Amatea.

El evento congregó a apasionados por las aves en jornada de restauración ecológica con la siembra de árboles, lo que permite compensar la huella de carbono dejada por la edición 2025 del evento, [ayudando a la restauración ecológica y la conservación del hábitat de las aves](#) en la Parque Nacional Natural Farallones de Cali.





Carlos Mario Wagner Wagner, director de Colombia Birdfair, la 11a versión del evento, que se realizó en febrero de 2025, emitió 12173,04 Kg de dióxido de Carbono (CO2). | Foto: Colombia Birdfair

Carlos Mario Wagner indicó que “**un evento como la Colombia Birdfair compense su huella de carbono destaca la sostenibilidad y la conservación como pilares fundamentales del evento.** Esta actividad será un hito a nivel global, seremos la primera feria de aves en el mundo en compensar su huella de carbono, marcamos [un derrotero al ser pioneros en la neutralización de los efectos de gases efecto invernadero](#). Esperamos que eventos similares a nivel mundial sigan nuestro ejemplo”.



Laura Cortez Palacios

Comunicadora social de la Universidad Santiago de Cali. He sido reportera en temas étnicos, tengo experiencia como periodista comercial y judicial. Disfruto la moda, las tendencias y soy apasionada por la lectura, el café y las buenas historias.



Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingrésa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ



Colombia BirdFair

Cali

Aves

turismo



Descarga la APP [EIPaís.com.co](#):

